



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>381 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>ARM-879-AC</b>
Prix	<b>3 450 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Appartement unique situé dans une belle résidence au cœur de Cannes, face à la Plage du Midi et bld Jean Hibert, juste à côté du vieux port. Cet appartement exceptionnel est sur deux niveaux, avec une vue mer, une terrasse, un appartement indépendant, un patio et une entrée privative. Ce bien, comparable à une maison, avec de belles hauteurs sous plafonds, offre une surface totale habitable de 311 m<sup>2</sup>, avec 6 chambres avec salle d'eau privative, un triple séjour de 68m<sup>2</sup> donnant sur une terrasse avec une vue mer imprenable, une cuisine indépendante équipée, un bureau. Les fenêtres de la chambre ...

*Unique property in the heart of Cannes, facing the beaches just west of the old port, with private entrance/access and garage in a lovely classic residence. Important property mass on two levels, with sea view, terrasse, separate guest apartment, court patio and private entrance. More a house than an appartement, offering a total of 311 square meters of living surface, with 6 bedrooms in total, almost as many bathrooms, triple living room opening onto a terrace, professionally equipped kitchen, dining area/study, master bedroom facing the sea with walk in dressing and bathroom, a large ...*

## AAA RIVIERA

\* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06560 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

